

## Genera informalidad 80 mil mdd anuales (Reforma 22/03/12)

Genera informalidad 80 mil mdd anuales (Reforma 22/03/12)El número de trabajadores en la ilegalidad de acuerdo a datos del INEGI creció un 12.9 por ciento Por Karina Suárez y Jorge Velazco Guadalajara México (22 marzo 2012).- El comercio informal representa 80 mil millones de dólares al año en México, aseguró Jorge Enrique Dávila Flores, titular de la Concanaco Servytur. "Tenemos que reforzar las estrategias para no perder la batalla en contra de la piratería y contrabando", dijo el representante de las más de 250 Cámaras de Comercio en el País. El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio Servicio y Turismo agregó que aunque se han registrado acciones del gobierno, el contrabando y la piratería han crecido. "Seis veces más que los que nos llega por remesas de nuestros compatriotas, casi siete meses más de lo que es toda la industria turística del País, y casi seis veces más de lo que representa la Inversión Extranjera Directa, entonces es un problema sumamente delicado", afirmó. "El número de trabajadores en la ilegalidad de acuerdo a datos del INEGI creció un 12.9 por ciento, pasó de cerca de 12 millones a 14 millones de personas, más 2 millones y medio de desempleados, entonces estamos hablando de 16 y medio millones de personas en la informalidad". Agregó que la informalidad genera menos ingresos, una problemática social y frena el desarrollo de las empresas formales. "Si vemos el crecimiento que tuvo el empleo ilegal en el 2011 a nivel nacional que fue de cerca del 13 por ciento y lo comparamos contra el crecimiento del empleo formal que fue del 4.6 por ciento, nos damos cuenta de que la economía informal está creciendo en una proporción de 3 a 1 contra la economía formal", dijo. Dávila Flores encabezó esta mañana la toma de protesta del Consejo Directivo 2012-2013 de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) de Guadalajara. Reconoció el trabajo realizado durante tres años por el presidente regional saliente Miguel Alfaro Aranguren a través de foros como Expo Proveedores, la participación de esta Cámara regional en la celebración de los Juegos Panamericanos Guadalajara 2012 y mediante la documentación sobre la piratería y la informalidad. "Hubo un liderazgo firme, un liderazgo fuerte y ahí están los resultados, ahí está el Centro México Emprende, ahí están los resultados en la maestría de comercio", mencionó. Al nuevo titular de la Cámara local, Francisco Beckmann González, refrendó su apoyo y el respaldo de las más de 650 delegaciones que operan en el País. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 22 marzo 2012